
平成２７年第１３回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  平成２７年１１月１６日（月） １３時００分開会 

場  所  瑞浪市役所 ４階 全員協議会室 

 

日程第１  前回会議録の承認 

日程第２  本日の会議録署名委員の指名 

日程第３  議 事 
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１ 番     山 田 幸 男 

２ 番             五 嶋 久 年 

３ 番     水 野 昌 代 

      ４ 番（教育長）    平 林 道 博 

 

説明のため出席した者の職、氏名 

   事務局長            伊 藤 正 徳 

   事務局次長兼 

学校教育課長兼         藤 井 雅 明 

学校給食センター所長       

教育総務課長          酒 井 浩 二 

      社会教育課長    柴 田  宏 

      スポーツ文化課長     工 藤 将 哉 

           

 

職務のため出席した事務局職員 

      教育総務課総務係長       羽 柴 千 世 

教育総務課主事         丸 山 佳 子 
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委員長 １３時００分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行う。 

平成２７年第１２回教育委員会定例会の会議録の承認は、３番水野昌

代委員と４番平林道博委員が承認の署名を行う。 

 

―署名― 

 

委員長  日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行う。 

本日の会議録署名委員は、委員長において、１番山田幸男委員と２番

五嶋久年委員の２名を指名する。 

 

委員長 

 

 

日程第３、「議第４４号 平成２７年度瑞浪市教育費にかかる１２月

補正予算（第４号）について」を議題とします。 

 

 

本案について、事務局に説明を求める。 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

社会教育課長 

スポーツ文化課長 

 

 議案資料により説明する。 

委員長 

 

 質疑はあるか。 

 

五嶋委員 

 

１０款１項教育総務費の「共済費」１,３００万円を減額するとはどう

いった内容のものか。給料の減額に対し、共済費の減額が大きいと感じ

る。 

 

教育総務課長 

 

まず、「共済費」は「職員共済組合負担金」と「職員退職手当組合負担

金」である。 

「給料」は、教育総務課・学校教育課の職員分のみの計上となってい

るが、「共済費」は、教育委員会事務局内（社会教育課・スポーツ文化課・

学校給食センター・学校教育課・教育総務課）の職員分が計上されてい

る。 

人件費は、毎年１０月１日現在の職員の配置により翌年分を予算計上

しているが、学校給食センターで調理業務に従事していた職員分の共済

費について、今年度より調理部門を民営化し職員が退職及び異動となっ

たため、大幅な減額となった。 

 

山田委員 減員された３名はどういった役職の方か。本庁に勤めている方か。 

 

教育総務課長 管理職ではなく一般職であり、本庁内教育総務課の職員である。 
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山田委員 

 

２名減となると大きな減員と感じるが、業務に支障はないのか。 

補充はないのか。 

 

教育総務課長 

 

教育総務課施設係の減員については、学校統合推進室の職員の兼務で

対応している。 

また、教育研究所職員の退職後の対応については、臨時職員を雇用し、

また学校教育課の職員内で業務の役割分担を調整してやっている。 

 

山田委員 了解した。 

 

山田委員 債務負担行為補正の「英語指導業務委託料」については２名分という

ことか。 

 

学校教育課長 そのとおりである。 

 

山田委員 市のＡＬＴとしては、民間企業に業務委託している２名とＪＥＴから

の１名、合計３名みえるが、その人数や資質等について学校現場から要

望・意見が出ていれば教えてほしい。 

 

学校教育課長 ＪＥＴプログラム(語学指導等を行う外国青年招致事業)のＡＬＴは中

学校へ、今回資料に上がっている民間業務委託のＡＬＴは小学校・幼児

園へ行っている。今年度については、小中学校・幼児園から要望・意見

は出ていない。したがって、来年度も現行の体制でいきたいと考えてい

る。 

 

山田委員 「教育みずなみ印刷製本費」について、印刷部数と配布対象を教えて

ほしい。 

 

学校教育課長 印刷部数については３７０部を予定している。 

配布対象は、小中学校と幼児園の教諭及び教育委員会に携わっておら

れる方と配布を希望される方である。 

 

五嶋委員 「カラー印刷機保守委託料」について、基本的にカラー印刷機は「リ

ース」「買取り」のどちらか。 

 

教育総務課長 瑞浪小学校と瑞浪中学校に関しては、平成２６年度分予算策定時に、

「リース」と「買取り」を検討した結果、「買取り」の方が将来に亘って

経費が低く抑えられると判断したため購入した。よって、平成２６年度

以降は保守業務のみ委託している。 

土岐小学校に関しては、瑞浪小学校にあった印刷機をメンテナンスし

格安の値段で再々リースしている。したがって、土岐小学校については、

賃借料と保守料を計上している。 
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五嶋委員 カラー印刷機に関して、買取りをした場合印刷代に保守料金も含める

形が多いと思うが、これらの印刷機の印刷代は別途かかるのか。 

 

教育総務課長 インク料金のみ別途費用がかかる。 

 

委員長 カラー複合機は１枚当たり料金が発生するが、このカラー印刷機はイ

ンク等の消耗品とメンテナンス費がかかるということであるか。 

 

教育総務課長 その通りである。 

 

委員長 資料４頁の１０款３項の「学校建設費」に関して、特定財源と一般財

源の詳細を説明願う。 

 

教育総務課長 国・県支出金については、中学校非構造部材耐震補強事業費国庫補助

金５５６万１千円の減額分と、瑞浪南中学校施設整備費国庫負担金２５

７万２千円の増額分との差引合計となる。 

地方債とその他の減額分は、一般財源が確保できたことから財源更正

するものである。 

 

委員長 その他に質疑はあるか。 

 

各委員 質疑なし。 

 

委員長 質疑を終結し採決を行う。 

「議第４４号 平成２７年度瑞浪市教育費にかかる１２月補正予算

（第４号）について」を原案のとおり承認することに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

委員長 ご異議ないものと認める。 

よって、「議第４４号」は、原案のとおり決する。 

 

委員長 

 

 

続いて、「議第４５号 瑞浪市教育委員会運営規則の一部を改正する規

則の制定について」を議題とする。 

 

 

 

本案について、事務局に説明を求める。 

 

教育総務課長  議案資料により説明する。 

 

委員長  質疑はあるか。 

 

各委員 質疑なし。 

 

委員長 質疑を終結し採決を行う。 
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「議第４５号 瑞浪市教育委員会運営規則の一部を改正する規則の制

定について」を原案のとおり承認することに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

委員長 ご異議ないものと認める。 

よって、「議第４５号」は、原案のとおり決する。 

 

委員長 

 

続いて、「議第４６号 指定管理者の指定について」を議題とする。 

 

 

 

本案について、事務局に説明を求める。 

 

社会教育課長  議案資料により説明する。 

 

委員長 

 

 質疑はあるか。 

 

各委員 質疑なし。 

 

委員長 それでは、質疑を終結し採決を行う。 

「議第４６号 指定管理者の指定について」を原案のとおり承認する

ことに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

委員長 ご異議ないものと認める。 

よって、「議第４６号」は、原案のとおり決する。 

 

委員長 以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了

したので、これにて、平成２７年第１３回瑞浪市教育委員会定例会を閉

会する。 

 

１３時４５分終了 

 

 

 

 

 

 

 

    


